



Las Palmas de Gran Canaria: C/.Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

JUEVES 6 DE OCTUBRE DE 2016

LA PROVINCIA:

PLÁTANO DE CANARIAS PRESUME DE PRODUCTO ÚNICO EN LA FRUIT ATTRACTION 2016 DE MADRID

El Gobierno canario exhorta a los plataneros a unirse más de nunca "con un paso más fuerte y más firme" frente a la amenaza de las producciones de Ecuador

Plátano de Canarias presume de producto único en la Fruit Attraction 2016 de Madrid

Plátano de Canarias estará presente hasta mañana viernes en la Fruit Attraction 2016, con el objetivo de mostrar los aspectos que han hecho de este un producto único en sabor y calidad. La inauguración, que tuvo lugar



ayer, contó con la presencia del consejero de Agricultura del Gobierno de Canarias, Narvay Quintero, el viceconsejero de Sector Primario, Abel Morales, y el presidente de la Asociación de Organizaciones de Productores de Plátanos de Canarias (Asprocan), Henry Sicilia. En ese marco, el consejero exhortó a los plataneros a unirse más de nunca "con un paso más fuerte y más firme" frente a la amenaza de las producciones de Ecuador que empezarán a importar Europa merced al nuevo acuerdo comercial. También la ministra en funciones Isabel García Tejerina subrayó al respecto la importancia de que "todo sigamos trabajando juntos en beneficio de un mejor futuro para el plátano y en defensa de sus intereses".

LANZAROTE PIERDE 3 MILLONES DE KILOS DE UVA

El Cabildo y el Consejo Regulador de los Vinos de Lanzarote se reúnen para analizar la situación de una de las peores vendimias de la historia insular

D. R.

La vendimia en Lanzarote rondará este año los 650.000 kilos de uvas, lo que la sitúa como una de las peores...



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

"EL CABILDO ADOPTA UN ACUERDO SOBRE LOS CUERVOS SIN NINGÚN ESTUDIO PREVIO"

"Las cabras sueltas provocan un daños ambiental grave comiéndose plantas únicas en el mundo", advierte el geógrafo y periodista ambiental

Antonio Cabrera

César Javier Palacios, periodista ambiental y geógrafo. LP/DLP

César Javier Palacios (Valladolid, 1964) es geógrafo y periodista ambiental. Ha trabajado durante una década en la Estación Biológica de Doñana dentro del programa de investigación sobre el guirre. Ha sido director de un proyecto europeo de la Fundación Félix Rodríguez de la Fuente y actualmente es responsable de Comunicación de FSC España. En 2014 desarrolló por encargo del Gobierno de Canarias labores de información y sensibilización sobre el cuervo por todas las islas.



¿Cómo ha acogido el acuerdo del Cabildo de Fuerteventura de instar al Gobierno de Canarias a rebajar el...

CANARIAS AHORA:

LOS PROFESIONALES AGRARIOS ALERTAN DE QUE LA LEY DEL SUELO AMENAZA EL FUTURO DEL SECTOR PRIMARIO EN CANARIAS

COAG sostiene que el Rústico Común se convertirá en "una reserva de suelo para futuros procesos urbanizadores"

"Cuando interese el desarrollo de alguna iniciativa de carácter privado se podrían llegar a modificar usos para permitir el desarrollo en suelo rústico sin especificar limitaciones de ningún tipo", sostiene



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

MÁS INFO

- NC pide ampliar el plazo para presentar enmiendas a la totalidad a la Ley del Suelo
- Podemos se ofrece para llevar la pelea contra la Ley del Suelo a Europa y al Constitucional
- NC invita al PSOE a unirse a la plataforma contra la Ley del Suelo
- **ETIQUETAS:** COAG, riesgo, abandono, actividad, sector primario, Ley del Suelo de Canarias



Recogida de papas en el campo de Gran Canaria.

La organización profesional COAG-Canarias advierte de que el mantenimiento del sistema agrario en el Archipiélago corre serio peligro con el proyecto de Ley del Suelo impulsado por el Gobierno de Fernando Clavijo. En un documento fechado el pasado 12 de septiembre, la Coordinadora de Organizaciones de Agricultores y Ganaderos alerta de que los usos permitidos en suelo rústico en la nueva norma, ya en fase de tramitación parlamentaria, aumentan el riesgo de abandono progresivo de la actividad agraria en favor de otras que reportarían mayores ingresos a los propietarios.

Para la COAG, las amenazas para el sector primario están relacionadas con el denominado Suelo Rústico Común, que permite el desarrollo de usos no relacionados con la actividad agraria. Esta organización sostiene que esta categoría se convertirá en una "reserva de suelo para futuros procesos urbanizadores". La nueva norma da a los ayuntamientos la potestad para



Las Palmas de Gran Canaria: C/.Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

calificar los terrenos y, por lo tanto, “una poderosa herramienta para decidir, a través de las bolsas de Suelo Rústico Común, donde ubicar equipamientos, dotaciones o usos industriales de forma discrecional”.

Las ordenanzas provisionales posibilitan a los ayuntamientos los cambios de usos dentro de cada tipo de categoría de suelo. “Cuando interese el desarrollo de alguna iniciativa de carácter privado se podrían llegar a modificar usos para permitir el desarrollo en suelo rústico sin especificar limitaciones de ningún tipo”, sostiene la COAG, que añade que esta circunstancia deja al sector primario “en clara desventaja”.

Los municipios podrán tomar la decisión de reclasificar suelos urbanizables a Rústico Común, “no como vía para favorecer la actividad agraria, sino con el objeto de tener un suelo con múltiples posibilidades para la urbanización”, agregan.

Para la organización agraria, el hecho de que se permita el desarrollo de usos no relacionados con el sector primario en el Rústico Común producirá una “revalorización” de este tipo de suelos y, con ello, la amenaza de que la actividad agraria desaparezca en favor de actividades más lucrativas.

Según los últimos mapas elaborados por el Gobierno de Canarias y por los cabildos, el sistema agrario conforma en torno al 18% del suelo del Archipiélago (136.661 hectáreas), computando tanto las superficies en cultivo (sobre el 5% del total) como los pastizales en disposición de ser cultivados. “Es imprescindible seguir protegiendo los suelos y promover el uso agrario y que las actividades sean viables y sostenibles si queremos avanzar en el objetivo de alcanzar el máximo posible de soberanía alimentaria”, defiende la COAG.

Así, precisa que si en el caso de las producciones agrícolas el grado de autoabastecimiento en las Islas puede situarse en torno al 20-25%, el situar estos porcentajes en torno al 60-75% conllevaría multiplicar por tres la superficie cultivada, o lo que es lo mismo, pasar del 5,58% del total de la superficie del Archipiélago al 16,74%, extensión muy similar a la que actualmente ocupa el total del sistema agrario.

La organización también manifiesta su oposición a la eliminación inmediata de las Directrices de Ordenación General y recuerda que tres de ellas estaban destinadas a proteger el suelo rústico de protección agraria. “El espíritu que



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

se regula en esas tres directrices se debiera conservar en el articulado de la Ley del Suelo Canaria, sobre todo porque como se dice en la exposición de motivos, su intención es adoptar medidas dirigidas a poner en valor las actividades que en ellos se realizan y a ayudar a la generación de rentas complementarias que consoliden el sector primario como garantía para su propia supervivencia”.

EL APURÓN:

GARCÍA TEJERINA: "EL PLÁTANO DE CANARIAS TIENE UNA CALIDAD ÚNICA EN EL MUNDO Y HAY QUE APROVECHAR AL MÁXIMO ESE POTENCIAL"

La ministra en funciones de Agricultura dijo en la Feria Fruit Attraction de Madrid que hay que seguir trabajando juntos en una mayor organización para garantizar un mejor futuro para el plátano



Feria Fruit Attraction en Madrid.

Plátano de Canarias estará presente desde hoy y hasta el próximo viernes en la Fruit Attraction 2016, con el objetivo de mostrar los aspectos que han hecho de este un producto único en sabor y calidad.

La inauguración, que ha tenido lugar esta mañana, ha contado con la presencia del consejero de Agricultura, Ganadería, Pesca y Aguas del



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

Gobierno de Canarias, Narvay Quintero; el viceconsejero de Sector Primario, Abel Morales, y el presidente de la Asociación de Organizaciones de Productores de Plátanos de Canarias (Asprocan), Henry Sicilia.

El consejero ha puesto el acento en el gran trabajo que cada año realizan los productores de Plátano de Canarias en el cultivo. Ha señalado que “los momentos inciertos como el que vivimos están llenos de oportunidades. Como bien sabe hacer el sector del plátano, es el momento de unirse y salir adelante, con un paso más fuerte y más firme. La calidad que diferencia al Plátano de Canarias es la que tenemos que explotar todos: productores, maduradores, comercializadores. Cuando un consumidor ve o prueba un Plátano de Canarias sabe diferente, sabe a Canarias. Quiero felicitar a los productores, que están haciendo un gran esfuerzo para adaptarse y para tener un producto de calidad, algo fundamental para darle al consumidor el mejor producto.”

Asimismo, la ministra en funciones de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Isabel García Tejerina, ha querido visitar a los productores en el stand de Plátano de Canarias, donde ha destacado que “es importante que todo sigamos trabajando juntos en beneficio de un mejor futuro para el plátano y eso pasa porque todos trabajemos en una mayor organización. El Plátano de Canarias está muy organizado y eso es algo muy positivo, porque cuanto más integrado está un sector, mayor capacidad de competir y estar presente en los mercados. Es importante que las organizaciones de productores de plataneros sigan trabajando y acometan cada vez más actuaciones en defensa de sus intereses. El Plátano de Canarias tiene una calidad única en el mundo y hay que aprovechar al máximo ese potencial.”

La Feria Fruit Attraction, que celebra su octava edición, es la principal cita del sector de frutas, verduras y hortalizas en España, y tal y como ha explicado el presidente de Asprocan, Henry Sicilia, “supone una ocasión imprescindible para dar a conocer la labor que, a lo largo de todo el año, realizan los miles de productores del sector platanero en las Islas, cuyo trabajo tiene como principal objetivo satisfacer las exigencias de los consumidores”.





Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

El stand de Plátano de Canarias cuenta en esta ocasión con un espacio donde los visitantes podrán acercarse de primera mano a las distintas fases del proceso de cultivo de la fruta, destacando así las especiales cualidades que son parte fundamental de su sabor y calidad únicas.

Estos aspectos son el resultado de un cuidado proceso de producción, muy diferente del de sus competidores, que incluye unas condiciones de cultivo con mayor dedicación y tiempo y la utilización de métodos tradicionales, medioambiental y socialmente responsables.

Henry Sicilia ha destacado que “Plátano de Canarias continúa trabajando en cuidar esa diferenciación. Gracias a ella seguimos contando con la confianza de los consumidores, que demandan activamente nuestro producto. Sin embargo, todos los actores que participan en la cadena de valor del plátano deben ser conscientes de la necesidad de mantener un mayor equilibrio para el sostenimiento de la actividad productiva. Tenemos el producto de calidad y continuamos contando con la preferencia de los consumidores, factores que debemos aprovechar a favor de todos pensando en el largo plazo”.

Según ha afirmado, “también los productores debemos apostar por continuar mejorando día a día, dando importancia a elementos que pueden ser determinantes en el desarrollo del producto en los lineales, como puede ser, el etiquetado de Plátano de Canarias para reforzar la diferencia que demandan nuestros clientes finales.” Por último, en esta línea señaló que la Indicación Geográfica Protegida Plátano de Canarias es clave para la identificación de la fruta en los puntos de venta y la puesta en valor del origen, factor que ha demostrado resultar clave a la hora de la toma de decisión de compra en la sección de frutas y hortalizas, y en especial para el sector platanero, la fruta del país con mayor volumen de consumo en fresco”.

Fruit Attraction 2016 es el punto de encuentro de todos los operadores del mercado nacional con el sector productivo y cerca de mil profesionales del sector de gran distribución, fruterías y maduración podrán acercarse a las últimas novedades y actividades colectivas llevadas a cabo por el sector, incidiendo particularmente en las labores de promoción y fidelización de los consumidores en toda España.

En esta edición la feria cuenta con la participación de más de 1.200 empresas expositoras de más de 30 países, que ocuparán 40.000 metros cuadrados de exposición un 16% más que en 2015.



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

COAG:

GARCÍA TEJERINA: "EL PLÁTANO DE CANARIAS TIENE UNA CALIDAD ÚNICA EN EL MUNDO Y HAY QUE APROVECHAR AL MÁXIMO ESE POTENCIAL"

La ministra en funciones de Agricultura dijo en la Feria Fruit Attraction de Madrid que hay que seguir trabajando juntos en una mayor organización para garantizar un mejor futuro para el plátano



Feria Fruit Attraction en Madrid.

Plátano de Canarias estará presente desde hoy y hasta el próximo viernes en la Fruit Attraction 2016, con el objetivo de mostrar los aspectos que han hecho de este un producto único en sabor y calidad.

La inauguración, que ha tenido lugar esta mañana, ha contado con la presencia del consejero de Agricultura, Ganadería, Pesca y Aguas del Gobierno de Canarias, Narvay Quintero; el viceconsejero de Sector Primario, Abel Morales, y el presidente de la Asociación de Organizaciones de Productores de Plátanos de Canarias (Asprocan), Henry Sicilia.

El consejero ha puesto el acento en el gran trabajo que cada año realizan los productores de Plátano de Canarias en el cultivo. Ha señalado que "los momentos inciertos como el que vivimos están llenos de oportunidades. Como bien sabe hacer el sector del plátano, es el momento de unirse y salir adelante, con un paso más fuerte y más firme. La calidad que diferencia al Plátano de Canarias es la que tenemos que explotar todos: productores, maduradores, comercializadores. Cuando un consumidor ve o prueba un Plátano de Canarias sabe diferente, sabe a Canarias. Quiero felicitar a los



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

productores, que están haciendo un gran esfuerzo para adaptarse y para tener un producto de calidad, algo fundamental para darle al consumidor el mejor producto.”

Asimismo, la ministra en funciones de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Isabel García Tejerina, ha querido visitar a los productores en el stand de Plátano de Canarias, donde ha destacado que “es importante que todo sigamos trabajando juntos en beneficio de un mejor futuro para el plátano y eso pasa porque todos trabajemos en una mayor organización. El Plátano de Canarias está muy organizado y eso es algo muy positivo, porque cuanto más integrado está un sector, mayor capacidad de competir y estar presente en los mercados. Es importante que las organizaciones de productores de plataneros sigan trabajando y acometan cada vez más actuaciones en defensa de sus intereses. El Plátano de Canarias tiene una calidad única en el mundo y hay que aprovechar al máximo ese potencial.”

La Feria Fruit Attraction, que celebra su octava edición, es la principal cita del sector de frutas, verduras y hortalizas en España, y tal y como ha explicado el presidente de Asprocan, Henry Sicilia, “supone una ocasión imprescindible para dar a conocer la labor que, a lo largo de todo el año, realizan los miles de productores del sector platanero en las Islas, cuyo trabajo tiene como principal objetivo satisfacer las exigencias de los consumidores”.



El stand de Plátano de Canarias cuenta en esta ocasión con un espacio donde los visitantes podrán acercarse de primera mano a las distintas fases del proceso de cultivo de la fruta, destacando así las especiales cualidades que son parte fundamental de su sabor y calidad únicas.

Estos aspectos son el resultado de un cuidado proceso de producción, muy diferente del de sus competidores, que incluye una condiciones de cultivo con mayor dedicación y tiempo y la utilización de métodos tradicionales, medioambiental y socialmente responsables.



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

Henry Sicilia ha destacado que “Plátano de Canarias continúa trabajando en cuidar esa diferenciación. Gracias a ella seguimos contando con la confianza de los consumidores, que demandan activamente nuestro producto. Sin embargo, todos los actores que participan en la cadena de valor del plátano deben ser conscientes de la necesidad de mantener un mayor equilibrio para el sostenimiento de la actividad productiva. Tenemos el producto de calidad y continuamos contando con la preferencia de los consumidores, factores que debemos aprovechar a favor de todos pensando en el largo plazo”.

Según ha afirmado, “también los productores debemos apostar por continuar mejorando día a día, dando importancia a elementos que pueden ser determinantes en el desarrollo del producto en los lineales, como puede ser, el etiquetado de Plátano de Canarias para reforzar la diferencia que demandan nuestros clientes finales.” Por último, en esta línea señaló que la Indicación Geográfica Protegida Plátano de Canarias es clave para la identificación de la fruta en los puntos de venta y la puesta en valor del origen, factor que ha demostrado resultar clave a la hora de la toma de decisión de compra en la sección de frutas y hortalizas, y en especial para el sector platanero, la fruta del país con mayor volumen de consumo en fresco”.

Fruit Attraction 2016 es el punto de encuentro de todos los operadores del mercado nacional con el sector productivo y cerca de mil profesionales del sector de gran distribución, fruterías y maduración podrán acercarse a las últimas novedades y actividades colectivas llevadas a cabo por el sector, incidiendo particularmente en las labores de promoción y fidelización de los consumidores en toda España.

En esta edición la feria cuenta con la participación de más de 1.200 empresas expositoras de más de 30 países, que ocuparán 40.000 metros cuadrados de exposición un 16% más que en 2015.